

Diploma de Experto de Demencias y Otras Afectaciones Neurodegenerativas

ONLINE Y SIN HORARIOS

Diploma de Experto Online de Demencias y Otras Afectaciones Neurodegenerativas

Inicio
11 mar
2026

20% dto.
Matrícula
anticipada

10
Créditos
ECTS

Idiomas: Español, Catalán

Titulación propia

Duración :

Matricúlate

Solicita información



Metodología 100% online



1.ª universidad online del mundo



Acompañamiento personalizado

Presentación

El diploma de experto **online de Demencias y Otras Afectaciones Neurodegenerativas** se ha diseñado para dotar al estudiante de las herramientas necesarias que le permitan adquirir conocimientos sobre todas las posibles afectaciones que se asocian a los **procesos neurodegenerativos del cerebro**.

En la sociedad occidental actual, el inexorable **aumento de la esperanza de vida** de las personas desempeña un papel crucial, puesto que acrecienta la prevalencia de las enfermedades del cerebro asociadas a la edad, como las **enfermedades neurodegenerativas**.

Durante los últimos años, la figura del **neuropsicólogo** ha ido ganando protagonismo, tanto en el ámbito clínico como dentro de los grupos de investigación. Su dominio de las bases que relacionan el comportamiento con los **mecanismos del funcionamiento cerebral** aporta a los equipos una información preferente a la hora de elegir determinados tratamientos o de diseñar protocolos de investigación concretos. Asimismo, los estudios de neurociencia constituyen en la actualidad una de las áreas de conocimiento más en **auge en el ámbito de la investigación** y el desarrollo.

En este marco, el progresivo perfeccionamiento de los instrumentos de evaluación, el desarrollo de técnicas de neuroimagen cada vez más precisas y la posibilidad del estudio *in vivo* del funcionamiento del sistema nervioso permiten profundizar en las bases neurobiológicas de la conducta humana, lo que obliga al especialista a actualizar su conocimiento de manera continua.

El Diploma de experto de **Demencias y Otras Afectaciones Neurodegenerativas** ha sido creado por neuropsicólogos integrados en equipos multidisciplinares, cuyo trabajo constituye un pilar fundamental dentro del grupo. Se dirige a todas aquellas personas interesadas en obtener un conocimiento avanzado de todo el **espectro de alteraciones cognitivas, conductuales y funcionales** derivadas de la afectación del sistema nervioso **asociada a la edad** con las que a diario se puede encontrar un profesional de este campo.

En el programa de Demencias y Otras Afectaciones Neurodegenerativas, el estudiante profundizará en el espectro de afectaciones que pueden aparecer como consecuencia de los procesos neurodegenerativos que afectan al sistema nervioso. Las demencias y las alteraciones secundarias a la **afectación de los ganglios basales** serán el hilo conductor. Tendrán un protagonismo especial las enfermedades neurodegenerativas con mayor prevalencia, como la **enfermedad de Alzheimer** y la **enfermedad de Parkinson**, así como diferentes enfermedades relacionadas con la neurodegeneración y el envejecimiento normal.

Para ello, se fomentará que el estudiante comprenda los mecanismos subyacentes de cada proceso, establezca un plan de acción, que incluirá una evaluación para favorecer el correcto diagnóstico, y un plan de actuación para promover la rehabilitación en todas las esferas posibles. Asimismo, se impulsará la generación de conocimiento, se facilitará la reflexión y el debate entre los estudiantes, y se promoverá la realización de proyectos de investigación en las diferentes áreas.

Estudios de Ciencias de la Salud de la UOC

[Web](#) [Blog](#) [Tweet](#)

[Tweets by UOCesalut](#)

La UOC, la mejor universidad online

Somos la universidad online del Estado mejor posicionada en los principales rankings de calidad universitaria.



Programa académico

Programa académico

Para obtener este Diploma de experto, el estudiante deberá superar **10 créditos ECTS**.

El número de créditos ECTS es una estimación del tiempo que el estudiante puede invertir para adquirir las competencias asociadas a cada una de las asignaturas.

Cada crédito ECTS equivale aproximadamente a **25 horas** de dedicación del estudiante.

El proceso de aprendizaje se basa en el modelo de **evaluación continua (EC)**, no realizándose prueba final presencial en ninguna asignatura.

Este programa se cursa en **un único semestre académico**, y consta de **2 asignaturas obligatorias**.

Envejecimiento y demencias (5 ECTS)

- Introducción a las enfermedades neurodegenerativas
- Envejecimiento normal, deterioro cognitivo leve y demencias
- Tratamiento no farmacológico de las demencias
- Enfermedad de Alzheimer
- Demencias de carácter frontotemporal
- Deterioro cognitivo vascular
- Enfermedades priónicas
- Demencia por cuerpos de Lewy
- Atrofia cortical posterior
- Esclerosis lateral amiotrófica

Trastornos neurológicos II (5 ECTS)

- Trastornos del movimiento: cuestiones generales
- Enfermedad de Parkinson: aspectos neuropsicológicos
- Otros trastornos del movimiento
- Enfermedades desmielinizantes
- Epilepsias

En este Diploma de experto **no se cursan prácticas**.

Duración

En la UOC, un crédito ECTS equivale a 25 horas de trabajo del estudiante.

Según el número de créditos ECTS, la duración de los programas de formación permanente oscila entre 1 mes y 2 años, aproximadamente:

- Máster de formación permanente: 2 años
- Diploma de especialización: 1 año
- Diploma de experto: 1 semestre (6 meses)
- Curso de posgrado: entre 1 y 6 meses

Profesorado

Dirección de Programa

Elena Muñoz Marron

Doctora en psicología experimental aplicada por la Universidad Complutense de Madrid (2004) y Máster en Neuropsicología Cognitiva de la misma Universidad (2004). Neuropsicóloga acreditada por el Consejo General de Colegios Oficiales de Psicólogos. Actualmente es profesora titular en el UOC en el área de Neuropsicología. Dirige el neurolab cognitivo y su investigación se centra en el estudio de la efectividad de las técnicas de neuromodulación en la neorrehabilitación y el tratamiento de los trastornos mentales.

Dirección de Estudios

Salvador Macip Maresma

Doctor en Medicina y Cirugía de la Universidad de Barcelona. Profesor de Medicina Molecular en el Departamento de Biología Molecular y Celular de la Universidad de Leicester, donde dirige el Mechanisms of Cancer and Ageing Laboratory. Profesor de pregrado y posgrado desde 2008. Ha publicado más de cincuenta artículos en revistas biomédicas indexadas en PubMed. Ha publicado libros de divulgación científica y colabora regularmente con varios medios de comunicación.

Profesorado

Berta Pascual Sedano

Marco Calabria

Colaboradores

Andrea Horta Barba

Helena Bejr-Kasem Marco

Jose Maria Porto Payan

Lorena Blanco Rojas

Moises Bermudez Hernandez

Olga Gelonch Rosinach

Salidas profesionales

Objetivos

El principal objetivo del Diploma de experto de Demencias y Otras Afectaciones Neurodegenerativas es formar a profesionales capacitados para poder desempeñar con excelencia la **actividad clínica** propia de los diferentes ámbitos de actuación relacionados con los **aspectos neuropsicológicos de las enfermedades neurodegenerativas**.



Empleabilidad

La empleabilidad de nuestros estudiantes es clave para el éxito de la UOC. Identificamos las competencias clave que demanda el mercado laboral y las incluimos en los planes de estudios.

También te empoderamos para que seas tú quien decida y gestione tu carrera.

Competencias

- Integrar los conocimientos más relevantes en este campo para la práctica profesional.
- Identificar y justificar los posibles perfiles de afectación neuropsicológica, así como de normalidad.
- Determinar qué plan de exploración neuropsicológica específico es el idóneo para conseguir realizar un correcto diagnóstico basado en la evidencia.
- Diseñar y aplicar programas de intervención con rigurosidad y precisión, y con un nivel de complejidad adaptado a distintos destinatarios.
- Comprender, evaluar y utilizar las aplicaciones de las tecnologías de la información y la comunicación (TIC) más adecuadas para definir un posible plan de intervención orientado a la estimulación y/o rehabilitación neuropsicológica.
- Gestionar información e interpretar textos, documentación, informes y artículos escritos en la lengua propia y en una lengua extranjera.
- Actuar de forma ética, así como para comunicar y justificar conclusiones a públicos especializados y no especializados de un modo claro y sin ambigüedades.
- Aprender y expresar por escrito el conocimiento y el pensamiento con un estilo propio, con seguridad y fluidez, y con un alto grado de autonomía.
- Generar nuevas ideas e identificar oportunidades para el desarrollo de proyectos e iniciativas de innovación en el entorno profesional.
- Trabajar en red y en la red.

A quién se dirige

Se dirige a licenciados o graduados en Psicología o en Medicina.

Salidas profesionales

Este programa proporciona conocimiento que puede ser aplicado, desde tu rol principal, a:

- Servicios de neurología, neurocirugía, psiquiatría, medicina interna.
- Centros de recursos asistenciales (residencias geriátricas, centros de día).

Requisitos de acceso

Titulación de acceso

Para cursar el programa es necesario tener una titulación universitaria previa, licenciatura o grado en Medina o en Psicología. En caso de no tenerla, se puede acceder al programa acreditando experiencia profesional.

Consulta la información y la documentación que debes entregar en función de donde hayas cursado los estudios:

- He cursado estudios oficiales universitarios en el Estado español.
- He cursado estudios oficiales universitarios en un país de la Unión Europea.
- He cursado estudios universitarios oficiales en Latinoamérica u otros países de fuera de la Unión Europea.



Documentación

Tendrás que entregar la documentación que acredite tu titulación o tu experiencia profesional durante los 10 días posteriores a la formalización de la matrícula. Consulta qué documentación es necesaria en cada caso y cómo y dónde tienes que presentarla.

Experiencia profesional

Los programas de Formación de Postgrado: Máster en Formación Permanente (hasta ahora Máster Propio), Diploma de Especialización (hasta ahora Diploma de Postgrado) y Diploma de experto (hasta ahora Especialización) requieren de titulación universitaria previa para acceder (RD 822/2021) o experiencia laboral o profesional con nivel competencial equivalente a la formación académica universitaria (LOSU).

Para acceder a este programa formativo, es necesario disponer de licenciatura o grado en Medicina o bien en Psicología.

Por la vía de acceso de experiencia laboral es necesario acreditar un mínimo de 1 año de experiencia como médico o como psicólogo.

Conocimientos previos

No se requieren conocimientos previos

Titulación

Los estudiantes que finalicen sus estudios de formación permanente obtendrán, en función del programa cursado, el título de máster de formación permanente, el diploma de especialización o el diploma de experto.

Los estudiantes que superen otros cursos de formación continua recibirán el certificado correspondiente.

Matrícula y precio

Proceso de matrícula

Este es el proceso de matrícula que tienes que seguir si quieras empezar a estudiar en la UOC por primera vez. Si ya has cursado estudios con nosotros y los quieras continuar, debes dirigirte a Trámites del Campus Virtual.

1 Formulario de matrícula

Rellena el **formulario de matrícula** que encontrarás en todas las páginas del programa. Tras registrar tus datos personales, se te proporcionará un nombre de usuario y elegirás tu clave de acceso al campus. A continuación accederás a la sección de datos económicos, donde elegirás la forma de pago y podrás solicitar una factura, si la necesitas.

2 Recibirás dos mensajes

Una vez te hayas matriculado, recibirás dos mensajes al buzón de correo que hayas indicado. Un primer mensaje es la **confirmación de la formalización** de tu matrícula. En un segundo mensaje, te recordaremos el **nombre de usuario y la clave** que hayas elegido, y que te permitirán acceder al campus virtual.

A partir de la formalización de la matrícula, dispones de catorce días para ejercer tu derecho de [desistimiento de matrícula](#).

¿Cuándo te puedes matricular?

Hay dos momentos al año para la matrícula de los programas de formación permanente, dependiendo del inicio de la docencia del programa en cuestión. Consulta el plazo de matrículación y el inicio de curso en la página de los estudios que quieras cursar.



Matriculación a partir de mayo

para los programas que inician docencia en **septiembre u octubre**



Matriculación a partir de noviembre

para los programas que inician docencia en **febrero o marzo**

Concepto

Precio

Precio del curso

1.120 €

El precio de este programa será el vigente en el momento de formalizar la matrícula. Sujeto a revisión anual.

Consulta el apartado Formas de pago. Al matricularte, podrás escoger la forma de pago que más te convenga.

122.750 graduados y graduadas

89 % de estudiantes que estudian y trabajan

79 % volvería a escoger la UOC

Formas de pago para residentes en el territorio español

Pago fraccionado

Para los **nuevos estudiantes** de Formación permanente, la primera cuota será del **10%** del importe.

Máster de formación permanente: la primera cuota se abonará con TPV, en el momento de formalizar la matrícula, y el resto en un máximo de 20 cuotas mensuales a partir del mes de inicio de docencia, por domiciliación bancaria.

En caso de matricularse un máster con un importe superior a 5.000 euros, la primera cuota se abonará por domiciliación bancaria.

Diploma de especialización: la primera cuota se abonará con TPV, en el momento de formalizar la matrícula, y el resto en un máximo de 9 cuotas mensuales a partir del mes de inicio de docencia, por domiciliación bancaria.

Diploma de experto y curso de posgrado: para importes superiores a 350 euros la primera cuota se abonará con TPV, en el momento de formalizar la matrícula, y el resto en un máximo de 4 cuotas, por domiciliación.

El pago fraccionado tiene un importe de 31 euros por gestión.

Pago al contado

El pago de la matrícula se realiza en una única vez, mediante domiciliación bancaria. Al elegir este sistema de pago, tendrás que introducir los datos bancarios en el formulario de matrícula. El cargo correspondiente al importe de la matrícula se efectuará al mes siguiente.

En el caso de las especializaciones, el pago al contado se realiza mediante TPV.

Formas de financiación para máster de formación permanente, diploma de especialización y diploma de experto

Consulta las condiciones de financiación existentes:

- BBVA
- CaixaBank
- Préstamo Aplazo (Santander)

Formas de pago para residentes fuera del territorio español

Pago fraccionado

Para los **nuevos estudiantes** de Formación permanente, la primera cuota será del **10%** del importe.

Master de formación permanente: la forma de pago para poder fraccionar la matrícula es la domiciliación bancaria (en caso de disponer de una cuenta bancaria SEPA) o la domiciliación tarjeta (en caso de no disponer de una cuenta bancaria SEPA). La primera cuota se abonará en el momento de formalizar la matrícula y el resto en un máximo de 20 cuotas mensuales a partir del mes de inicio de docencia.

Diploma de especialización: la forma de pago para poder fraccionar la matrícula es la domiciliación bancaria (en caso de disponer de una cuenta bancaria SEPA) o la domiciliación tarjeta (en caso de no disponer de una cuenta bancaria SEPA).

La primera cuota se abonará en el momento de formalizar la matrícula y el resto en un máximo de 9 cuotas mensuales a partir del mes de inicio de docencia.

Diploma de experto y curso de posgrado: para importes superiores a 350 euros la primera cuota se abonará con TPV, en el momento de formalizar la matrícula, y el resto en un máximo de 4 cuotas, por domiciliación bancaria (en caso de disponer de una cuenta bancaria SEPA) o por domiciliación tarjeta (en caso de no disponer de una cuenta bancaria SEPA).

Para los residentes en Colombia interesados en esta forma de pago y que no disponéis de un tarjeta de crédito, os informamos de que la entidad Bancolombia ofrece la Tarjeta Virtual e-Prepago. Para solicitarla, es necesario disponer de una cuenta de ahorros o corriente en esta entidad.

Consulta [aquí](#) si tu entidad bancaria dispone de cuenta SEPA.

El pago fraccionado tiene un importe de 31 euros por gestión.

Pago al contado

El pago de la matrícula se realiza en una única vez, domiciliación tarjeta o transferencia bancaria.

Si elegís el pago por domiciliación tarjeta, deberéis indicar los datos de la tarjeta a la que hay que cargar el importe durante el proceso de matrícula. Recordad que las tarjetas aceptadas son VISA , VISA Electron y Mastercard (no se puede hacer el pago con American Express ni Diners Club).

El cargo correspondiente a la matrícula del curso se hará al mes siguiente. Si se elige pagar los estudios con tarjeta, tened en cuenta que se le aplicarán las condiciones económicas que se hayan pactado con tu entidad bancaria. Es importante que el límite de la tarjeta sea superior al importe de la matrícula para evitar que los recibos se devuelvan.

En caso de disponer de una cuenta bancaria SEPA se puede realizar el pago mediante domiciliación bancaria. Para elegir este sistema de pago, tendrás que introducir los datos bancarios en el formulario de matrícula. El cargo correspondiente a la matrícula del curso se efectuará al mes siguiente.

Si elegís el pago por transferencia bancaria, el comprobante se deberá enviar escaneado desde el apartado del Campus: Secretaría / Matriculación / Formas de pago. El plazo para realizar el pago es de diez días desde la fecha de formalización y siempre antes del comienzo de la docencia.

Podréis realizar la transferencia con los datos que aparecen en la hoja de matrícula:

Banco Santander Central Hispano
Passeig de Gràcia, 5. 08007 Barcelona. Spain
Número c/c: 0049-1806-91-2111869374
Swift Code: BSCH ES MM
IBAN: ES15-0049-1806-9121-1186-9374

Formas de pago para empresas

Las empresas pueden realizar el pago únicamente mediante transferencia bancaria. No podrán realizar el pago de forma fraccionada.

Durante el proceso de la matrícula se podrá elegir la forma de pago para empresa en el desplegable correspondiente.

El comprobante de la transferencia se deberá enviar escaneado desde el apartado del Campus: Secretaría / Matriculación / Formas de pago.

Si elegís el pago por transferencia fraccionada, debéis hacer un ingreso con los datos siguientes:

Banco Santander Central Hispano
Passeig de Gràcia, 5. 08007 Barcelona. Spain
Número c/c: 0049-1806-91-2111869374
Swift Code: BSCH ES MM
IBAN: ES 15-0049-1806-9121-1186-9374

Importante: si la empresa paga un tanto por ciento y el estudiante el otro tanto por ciento, la parte de la empresa se deberá pagar por transferencia bancaria y la parte del estudiante con la forma de pago disponible que prefiera (transferencia, domiciliación o tarjeta de crédito).

Descuentos

La UOC ofrece una serie de descuentos. Si puedes acogerte a uno de ellos, será necesario que en el momento de hacer la matrícula lo escojas en el desplegable del apartado Descuentos. En caso de poder acogerte a más de uno, deberás elegir el más beneficioso.

Descuentos para colectivos

En caso de que se te aplique uno de estos descuentos en el momento de hacer la matrícula, deberás acreditar la condición de beneficiario presentando la documentación correspondiente en el plazo de 10 días naturales.

Familia numerosa

Los estudiantes beneficiarios del título de familia numerosa reconocido por el Estado español, o por el organismo competente en el resto de países, tienen derecho a los siguientes descuentos, en función de la categoría:

Familias numerosas de categoría especial: descuento del 15 %.

Familias numerosas de categoría general: descuento del 7,5 %.

Personas con discapacidad

Los estudiantes con un grado de discapacidad igual o superior al 33 % reconocido por el Estado español, o el grado equivalente por cualquier otro país, tienen derecho a un descuento del 15 %.

Víctimas de actos terroristas

Los estudiantes (o sus hijos o cónyuges) que hayan sido reconocidos como víctimas de actos terroristas por el organismo competente en el Estado español, o de cualquier otro país, tienen derecho a un descuento del 15 %.

Víctimas de violencia machista en el ámbito de la pareja

Los estudiantes (y sus hijos o hijas dependientes) que hayan sido reconocidos como víctimas de violencia de género por el organismo competente en el Estado español, o de cualquier otro país, tienen derecho a un descuento del 15 %.

Descuentos para Comunidad UOC

Comunidad UOC: 7% de descuento

Puedes obtener este descuento si has hecho en la UOC asignaturas libres, cursos de idiomas, seminarios, cursos de formación a medida (UOC Corporate) o un diploma de experto. Si estás estudiando un grado o máster universitario pero aún no te has titulado, también se te aplicará el descuento de comunidad.

UOC Alumni: 10% de descuento

Puedes obtener este descuento si has obtenido un título oficial (de grado, licenciatura, diplomatura, ingeniería o máster universitario) o un máster de formación permanente o diploma de especialización en la UOC.

Descuentos para empresas

Si tu empresa u organización tiene un acuerdo con la UOC, podrás beneficiarte de descuentos y ventajas en tu matrícula.

[Consulta las condiciones de los descuentos para empresas](#)

Programa UOC de acompañamiento al deportista de competición

Los estudiantes considerados deportistas de competición tienen derecho a un descuento sobre el importe de la matrícula.

[Consulta la información del programa](#)

Si puedes aplicarte uno de estos descuentos y, además, te matriculas durante el periodo de matriculación anticipada, en primer lugar se aplicará el descuento de matriculación anticipada y sobre el importe resultante se aplicará el otro descuento.

UOC

Consulta la oferta formativa de la UOC uoc.edu/es/estudios
